

СОДЕРЖАНИЕ

<i>Шестопал Е.Б.</i> Образы будущего в сознании российского общества как фактор политического развития	7
<i>Володенков С.В.</i> Развитие современных информационно-коммуникационных технологий как фактор формирования парадигмы общества сетевых коммуникаций	21
<i>Близняк Р.З., Герасимов И.А., Хлыбов А.С.</i> Блогосфера как часть коммуникационного пространства региона (на примере Краснодарского края)	35
<i>Ракитянский Н.М., Сунь Цзыци.</i> Опыт концептуального моделирования китайского политического менталитета. Часть 1	57
<i>Болохов И.И.</i> Китай и ЮАР — стратегическое партнерство?	80
<i>Политико-психологический анализ образов будущего России: материалы круглого стола</i>	100

CONTENTS

<i>Shestopal, E. B.</i> Images of the Future in Russian Society as a Factor in Political Development	7
<i>Volodenkov, S. V.</i> The Development of Contemporary Information and Communication Technologies as a Factor in the Formation of a Paradigm of a Network Communications Society	21
<i>Bliznyak, R. Z., Gerasimov, I. A., and Khlybov, A. S.</i> The Blogosphere as Part of a Region's Communication Space: the Case of Krasnodar Krai	35
<i>Rakityansky, N. M., and Sun Ziqi,</i> Conceptual Modeling of the Chinese Political Mentality (Part 1)	57
<i>Bolokhov, I. I.</i> China and South Africa — a Strategic Partnership?	80
<i>Political and Psychological Analysis of Images of the Future of Russia: Materials from a Conference Round Table</i>	100